

Führung durch St. Alexander

Rastatt (red) – Wer mehr über die Geschichte der katholischen Stadtkirche St. Alexander erfahren möchte, sollte sich Dienstag, 18. September, vormerken. Um 16.30 Uhr bietet die Touristinformation eine Führung durch das Gotteshaus an. Treffpunkt ist an der Touristinfo. Die Teilnahme kostet fünf Euro, ermäßigt 2,50 Euro, Kinder unter sieben Jahren können kostenlos teilnehmen. Um Anmeldung wird gebeten bei der Touristinfo unter ☎ (0 72 22) 9 72 12 20 oder E-Mail an touristinfo@rastatt.de.

Böschungsbrand am Murgdamm

Rastatt (red) – Die Feuerwehr musste gestern Nachmittag zu einem Böschungsbrand am Murgdamm in der Murgstraße ausrücken. Durch das schnelle Eingreifen der Wehrleute wurden lediglich rund 20 Quadratmeter Wiesenfläche von dem kurz vor 15 Uhr entfachten Feuer vernichtet. Sachschaden ist nicht entstanden. Laut Zeugenaussagen sollen zwei Jungs zuvor Böller gezündet haben, was möglicherweise zu dem Brandausbruch geführt hat. Die Beamten des Polizeireviers Rastatt haben die Ermittlungen aufgenommen.